

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 7 juillet 1913.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandélaç, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé, et MM. Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—De la "Cimon Shoe Co.", à l'effet d'ériger une manufacture, et de M. Alexander R. Mitchell, une fonderie de cuivre.

2.—Du Congrès d'Hygiène à l'Ecole, invitant le Conseil à envoyer des délégués à Buffalo, le 25 août.

3.—De la Compagnie "Montreal Locomotive Works", à l'effet de poser une voie de chemin de fer à travers la rue Notre-Dame.

4.—Du "Montreal Press Club", demandant qu'on le constitue en corporation.

5.—De la "Imperial Wire & Cable Co.", à l'effet de poser un tuyau à travers la rue Montmorency.

6.—Du Département en Loi re prolongement de la rue de Salaberry.

7.—De M. A. E. Holt, protestant contre la circulation des automobiles dans le Parc Mont-Royal.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—Du Consulat de France, informant la Ville de la prochaine visite à Montréal du vaisseau de guerre Descartes.

Renvoyée à la Commission Spéciale des Réceptions.

9.—Du Conseil de la Ville de Lachine, protestant contre l'interruption du service des tramways à la rue St-Ferdinand.

10.—Résolution de sympathie re pompiers décédés, adoptée par la "Diamond Orange Benefit Lodge".

Déposées aux archives.

11.—Du Club Ouvrier St-Jean-Baptiste, approuvant la requête faite par l'Union des Plombiers re robinets d'arrêt.

Renvoyée à la Commission de Législation.

RAPPORTS.

12.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'achat récent de propriétés par ledit Bureau.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON,

Propose: Que ce Conseil, après avoir pris connaissance des faits exposés dans le rapport du Bureau des Commissaires, actuellement devant le Conseil, croit qu'après tout ce qui a été dit dans le public et publié dans les journaux relativement à l'achat d'un terrain à Ahuntsic et relativement à l'achat d'autres propriétés, le Bureau des Commissaires devrait, vu que c'est lui qui a recommandé tous ces achats, prendre tous les moyens de faire élucider tous les faits sur lesquels ledit Bureau n'a pu, jusqu'à présent, obtenir d'explications satisfaisantes et tenir une enquête légale afin d'entendre sous serment tous ceux qui ont participé directement ou indirectement à la vente de ces terrains, afin de faire disparaître tout doute quant à la bonne foi et à l'honnêteté de ceux qui sont chargés d'administrer les affaires de la Ville.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 7th July 1913.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandélaç, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé, and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Cimon Shoe Co., to erect a factory, and Mr. Alexander R. Mitchell, to erect a brass shop.

2.—From Congress on School Hygiene, inviting Council to send delegates to Buffalo, August 25th.

3.—From Montreal Locomotive Works, to lay railway tracks across Notre-Dame street.

4.—From Montreal Press Club, to be incorporated.

5.—From Imperial Wire & Cable Co., to lay a pipe across Montmorency street.

6.—From Law Department re extension of De Salaberry street.

7.—From A. E. Holt, Esq., protesting against automobiles in Mount-Royal Park.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From "Consulat de France", informing the City of the coming visit to Montreal of the warship Descartes.

Referred to Special Committee on Receptions.

9.—From Council of the City of Lachine, protesting against the interruption of car service at St. Ferdinand street.

10.—Resolution of sympathy re deceased firemen, adopted by Diamond Orange Benefit Lodge.

Filed of record.

11.—From "Club Ouvrier St-Jean-Baptiste", approving of request made by Plumbers' Union re stopcocks.

Referred to the Legislation Committee.

REPORTS.

12.—From Board of Commissioners, anent recent purchase of property by the Board.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That this Council, after having taken communication of the facts mentioned in the report of the Board of Commissioners, now before the Council, is of opinion that, after all which has been said by the public and published in the newspapers regarding the purchase of land at Ahuntsic, and the purchase of other properties, the Board of Commissioners should, inasmuch as it has recommended all these purchases, take the necessary means in order to elucidate all the facts regarding which the Board has not, up to the present, been able to obtain satisfactory explanations and to hold a legal investigation for the purpose of hearing under oath all who participated directly or indirectly in the purchase of such properties, so as to remove all doubt as to the good faith and honesty of those who are entrusted with the administration of the City's affairs.